

miércoles 7 de abril de 2021

El Ayuntamiento actúa en la vía de entrada a Tejina para mejorar la accesibilidad y la seguridad peatonal

El área que dirige Andrés Raya inicia las obras en el tramo próximo al cementerio y al centro ciudadano, por valor de 45.600 euros, para reparar las aceras y ejecutar vados junto a los pasos de cebra



La Concejalía de Obras, Infraestructuras y Accesibilidad del Ayuntamiento de La Laguna mejorará la seguridad peatonal y la accesibilidad en la vía de entrada a Tejina con un conjunto de actuaciones valoradas en 42.626,53 euros. Los trabajos, que ya han comenzado y que cuentan con un plazo estimado de ejecución de 25 días, consisten en el acondicionamiento de las aceras en ambos márgenes de la calzada y en la ejecución de vados peatonales en los pasos de cebra existentes.

El edil responsable del área, Andrés Raya, informó de que la intervención está limitada al ámbito de competencia municipal, correspondiente al mantenimiento de las aceras, “para facilitar el tránsito de los viandantes, con unos itinerarios más accesibles y en adecuado estado de conservación, mientras se espera a que el Cabildo de Tenerife lleve a cabo una reurbanización completa que incluya la ampliación de los arcenes”.

Las obras han comenzado este miércoles y la previsión es que estén concluidas a principios del próximo mes, sin que durante ese tiempo lleguen a provocar cambios en la circulación de vehículos pero sí posibles molestias. El concejal lamentó los inconvenientes que los trabajos puedan ocasionar a la población, “en especial a los viandantes”, y mostró su confianza en que queden culminados en el plazo establecido para “que la ciudadanía pueda moverse a pie por este tramo de vía con mejores garantías de seguridad”.

Andrés Raya afirmó que el mal estado en el que se encuentran las aceras en esta zona de la TF-13 “supone un riesgo para los peatones al que hemos querido dar solución cuanto antes, ya que es prácticamente impracticable debido al deterioro que presentan los márgenes a causa de las raíces de los árboles”. Como la obra nueva es competencia del Cabildo, desde la Concejalía se ha optado por eliminar todo el pavimento asfáltico en mal estado y que está levantado por las raíces de los árboles, tapar los alcorques vacíos y volver a pavimentar para generar una nueva banda libre de paso. De forma paralela, se ejecutarán vados peatonales en los pasos de cebra existentes y se repararán los muretes de delimitación dañados.

El edil resaltó que la finalidad de estas intervenciones es “generar unos itinerarios accesibles, tal y como ya se han desarrollado en otros lugares del municipio y dentro de las posibilidades que permite la configuración actual de las aceras, que deriven en una mayor seguridad para los peatones en este punto de la carretera general. Un ámbito viario de importante tránsito que, entre otras características, destaca por su cercanía a edificaciones públicas de relevante concurrencia, como son el centro ciudadano y el cementerio”, concluyó.